

CLIMA

## Quindío sigue sin cumplir la meta de ahorro de energía

Directivas de la Edeq sostienen que desde marzo no se llega al 5%, que es lo proyectado.

#Armenia

#Quindio

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

f  1

      

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Armenia | QUINDÍO | 20/04/2016

Aunque las lluvias que se han estado presentando han hecho que poco a poco se aleje el fantasma del **raclonamiento**, el jefe del área de gestión comercial de la Empresa de Energía del Quindío, Edeq William García dijo que aunque la meta de **ahorro energético** planteado por el gobierno nacional es del 5%, **en marzo este departamento llegó al 4.4%** y hasta el 14 de abril iba en 4.5%, lo significativo es que en dinero, se han ahorrado 500 millones de pesos.

“**Los Quindianos** vienen ahorrando energía, sin embargo no se han hecho los esfuerzos necesarios para alcanzar la meta planteada por el gobierno nacional”, dijo García.

Se espera que ahora que empezaron a implementarse las resoluciones de la **Comisión de regulación de Energía y Gas**, los ciudadanos se comprometan a hacer uso eficiente del servicio eléctrico en el Quindío.